roca que sobresalía del agua. Era el joven Mulcino un diestro nadador, y confíado en sus fuerzas y abilidad, había querido atravesar a nado el río, pero las aguas estaban agitadas y no era aquella época de andar con osadías, y las piedras que la corriente arrastraba debieron de haber herido al joven.

Viendo el peligro que corría, gritáronle desde la orilla que se mantuviera sereno hasta que pudieran salvarlo. Avanzó entonces Takai, metióse en el agua y amarrándose un cabo a la cintura lanzó con ímpetu la otra punta hacia Mulcino, instándole que la cogiera, y después echóse a nado agua adentro. Pero el pobre Mulcino iba perdiendo las fuerzas. Los que se habían quedado en la orilla miraban llenos de angustia al desdichado joven y de pronto lanzaron un grito desgarrardor. Mulcino se había soltado de la roca a la que estaba asido y la corriente lo arrastraba hacia la catarata....

Han pasado algunos años, y ¡Bendigámosle eternamente!

Takai y Maja se hallan sentados en el portal de su pequeña choza en Abwat, contemplando con cariño a sus hijos que están bajo la sombra de un frondoso árbol de manga entretenidos en sus juegos infantiles. Sus inocentes travesuras les evocan los días felices de su infancia pasada bajo aquel mismo cielo, junto a aquellos mismos pinares y luego cruza por sus mentes como una negra sombra el recuerdo de los días de sufrimiento que por algún tiempo amargaron sus existencias.

-Maja, dijo dulcemente Takai a su compañera, Maja, con frecuencia me vienen a la memoria aquellas palabras bondadosas del Padre, hablándonos de la misericordia v de la bondad de Dios. quien dirige nuestras vidas. ¿Recuerdas, querida Maja, recuerdas cómo fuimos separados, y cómo después de creernos perdidos para siempre uno para el otro, nos volvió Dios a juntar? ¡Qué bue-En aquellos tristes no es Dios! días de sufrimiento El se vino hasta nosotros v se nos dió a conocer.

Ecos de la Misión

El P.H. GHIJSENS desde ANGAKI:

Exprese mis agradecimientos a las Señoras que me enviaron el importe de catorce bautismos.

También permitame hacer pre-

sente que la misión de Malaya y la de los barrios contiguos necesitan con urgencia un catequista. ¡Cuánto me entristece el que el pobre barrio de Angaki se quede sin ayuda catequísta! ¡Ayúdennos!

El R.P. DE PAUW desde PUGO:

Durante los días de la novena en honor a la Teresita, la capilla estuvo abarrotada de personas. Repartiéronse unas 2,000 Comuniones y en el día de la festividad de la Santita un grandísimo número de fieles asistió a la Misa y Bendición, por lo que se vé que hay gran devoción a la Patrona de las Misiones en estos lugares.

El R.P. CLAERHOUDT desde BOKOD:

¿Hasta cuándo estará Bisale sin capilla permanente? Ya van algunos meses que voy suplicando avuda a favor de esta misión, pero hasta ahora nadie me ha escuchado. Os vuelvo a encarecer, amados lectores de El Misionero que nos ayudéis. Mis fieles están dispuestos a ayudar en la construcción de la capillita. Pero hemos menester su ayuda para realizar No os olvidéis que Dios la obra. recompensa el ciento por uno. ¡Ojalá que pueda ver pronto remediada esta triste situación!

El R.P. GHIJSEBRECHTS desde BARLIG:

Acabo de llegar de NATONIN a donde fuí para bendecir la nueva capilla que ha sido construida recientemente en aquel pueblecito, habiéndola dedicado a S. Roque. Asistieron muchos fieles a la ceremonia, en la que se hizo una oración pública al Santo a fin de que proteja al pueblo de la temida enfermedad que azota a CADAC-LAN. En los días siguientes fui a visitar a los enfermos habiendo bautizado a algunos y administrado los Ultimos Sacramentos a ocho moribundos. El trancazo sigue reclamando victimas en aquel pueblo. Pidamos al Todopoderoso que lo libre de la epidemia.

En el último Capítulo General celebrado en Bélgica en reciente fecha, fué nombrado Superior Provincial de los PP. Belgas en Filipinas el Muy Rdo. P.L. Quintelier, quien ya ha estado trabajando en la mision de Itogón.

Todo cuanto ya ha hecho a favor de las misiones, y su espíritu de abnegación y de sacrificio, además de otras espléndidas dotes intelectuales y virtudes que posee, nos aseguran que desempeñará honrosamente el cargo.

El R. P. Dr. J. Calbrecht,

editor de esta revista y de "The Little Apostle, también ha recibido un nuevo nombramiento, habiéndosele dado el cargo de profesor de historia en nuestros dos seminarios en Scheut, (Bruselas) y en Lovaina. Y conforme a un reglamento emitido en Roma, recomendando a todas las Congregaciones religiosas que pongan a cargo de sus bibliotecas a hombres



Con destino a la escuela

entendidos en la materia, el R.P. Superior y su Concejo decidió nombrar bibliotecario al P. Calbrecht.

Nuestra revista siente muchísimo la marcha de su queridísimo y activo editor y defensor de la Iglesia. Los artículos de fondo que escribió para esta Revista contenían serias consideraciones y sanos principios católicos, que en esta época del materialismo pudieran servir deguía a la juventud y a todos cuantos deseen ver la verdad.

El Misionero le saluda y se despide y se dese una una feliz travesía, asegurándole le acompañarán siempre nuestras oraciones.

También marchó para Bélgica el 21 de octubre el R. P. G. Martens, quien ha estando más de veinte años misionando en la Montañosa, hallándose la misión de Tubao agradecidísima a este celoso misionero quien tanto ha hecho por ella. El P. Martens ha sido nombrado procurador y director espiritual del seminario de Nijmegen, Hollanda.

Para sustituir a los que han partido llegaron el 18 de octubre estas Islas los tres misioneros PP. F. de Smedt, Hantson y Marquez. Indudablemente, igual a los que les han precedido, estos nuevos misioneros se dedicarán también en cuerpo y alma al apostolado del Señor en las regiones de la Montañosa. El Misionero les envía su cordial bienvenida.

-4.5-